

## Les grands projets à Québec

Projet :

La mise en place de grands projets à Québec et Lévis n'est pas monnaie courante et le plus souvent, ce sont des projets qui sont en majorité réalisés et financés par les différents paliers de gouvernement. Il y a bien eu le Centre des Congrès à Québec, mais à part ça je ne me rappelle pas des gros projets mobilisateurs. Toutes les réfections et les réparations des Fêtes du 400<sup>e</sup> et quelques projets périphériques mais dans l'ensemble, il n'y a pas de projet d'envergure et structurant à moins que je ne me trompe.

Depuis 2 ans, on parle du projet de port méthanier et on **en** fait son procès avant même que le BAPE n'est commencé. Avant même l'analyse des avantages et des inconvénients ne soient réalisés. Je ne suis pas certain que tous réalisent l'ampleur et l'envergure d'un tel projet. Quand on regarde le taux d'endettement et les déficits structurels des gouvernements, ce projet devient très important parce qu'il est libre de tout support financier du gouvernement. De plus à Lévis, les engagements ont été signés avec la municipalité. Cette denrée rare pourra permettre d'obtenir environ 7 millions de dollars en taxes nets à la ville. La Ville n'a pas à fournir de services particuliers, ils sont entièrement payés par le promoteur. La localisation géographique du projet s'inscrit dans le schéma d'aménagement de la Ville. Donc, il n'y a pas de problème de zonage.

Souvent, j'ai entendu dire que certains vendraient leur mère pour de l'argent; tous les citoyens, les élus sont des personnes responsables et nous avons des institutions crédibles

qui sont capables d'analyser les projets aux benefices de toutes les parties par consequent on doit se fier au Bape. Toutefois, de mémoire d'homme, je ne me rappelle pas avoir eu un projet a Quebec avec autant d'avantages economiques à partir des besoins en diversification en energie et en terme d'emplois créés.

De plus, nous avons toutes les possibilités d'accueil et les ressources pour le réaliser. Un projet d'un milliard a Lévis ça vaut la peine d'y reflechir. J'appui le projet a condition que les resultats d'analyse du BAPE soient positifs.

Merci



Pierre Vézina  
Pierre Vézina